

Nachhaltigkeitskommission – Bericht des VPU Vertreters Matthias Held zum Jahr 2021

Im Jahr 2021 hat sich die Nachhaltigkeitskommission zweimal getroffen, einmal im Mai und einmal im November. In Zusammenarbeit mit der Initiative MUC (Mouvement Universitaire pour le Climat) sowie der Gruppe NEUF (Nachhaltige Entwicklung an der Universität Freiburg) wurden dem Massnahmenkatalog zusätzliche Ziele hinzugefügt. Einige dieser Massnahmen, wie z.B. die ersten Schritte zur Erstellung einer CO2 Bilanz der UNIFR befinden sich bereits in der Umsetzung.

Die im Jahr 2020 durchgeführte Mobilitätsstudie hat ergeben, dass sowohl was die Pendlermobilität angeht, als auch bei Dienstreisen noch grosses Potential zur Optimierung besteht. Ein Massnahmenpaket, welches zum Teil auch für das administrative und technische Personal relevant ist wurde dem Rektorat unterbreitet.

mh 22.02.2022